

## Sechstes Capitel.

 Die Eltern hatten schon mehrere Briefe von den Reisenden bekommen, auch hatte diesen die Mutter alle Woche berichtet, wie es in der Heimath stehe. Heute nun setzte sie sich wieder zum Schreiben, als Stephan eintrat und bat: Ach, laß mich doch diesmal auch einen Brief an Großmama schicken, ich habe es ihr ja versprochen, ich sage dir alles vor und du schreibst es dann hin. Die Mutter ließ sich leicht dazu bewegen, nahm ein neues Blatt aus ihrer Mappe und sagte: Ich bin bereit, fange nur an.

Muß man nicht immer überschreiben: Liebe Großmama?